

Ass.-Prof. Mag. Dr. Gerhard Schnedl

Institut für Öffentliches Recht und Politikwissenschaft, Karl-Franzens-Universität Graz

CV D

Studium der Rechtswissenschaften an der Universität Graz (Mag. iur. 1989; Dr. iur. 1991); 1990-1993 Vertragsassistent bzw. 1993-2001 Universitätsassistent am Institut für Öffentliches Recht, Politikwissenschaft und Verwaltungslehre der Universität Graz; seit 1.8.2001 Assistenzprofessor am Institut für Öffentliches Recht und Politikwissenschaft der Universität Graz; Lehrtätigkeiten an der Universität Graz, an der TU Graz und an der FH JOANNEUM Graz; zahlreiche Publikationen zum Verfassungs- und Verwaltungsrecht besonders zum Umwelt- und Anlagenrecht (u.a. Verfasser eines Lehrbuches „Umweltrecht im Überblick“); Mitherausgeber der im Böhlau Verlag erscheinenden Schriftenreihe „Studien zu Politik und Verwaltung“; Mitorganisator des Grazer Umweltrechtsforums; Mitglied des Nachhaltigkeitsbeirates der Universität Graz; Mitglied der AG KlimaSchutzRecht des Klimaforschungsnetzwerkes CCCA (Climate Change Centre Austria) und der Kommission Klima und Luftqualität der Österreichischen Akademie der Wissenschaften (ÖAWKKL).

Ass.-Prof. Mag. Dr. Gerhard Schnedl

Institute für Public Law and Political Science, Karl-Franzens-University Graz

CV D

Studied law at the University of Graz/Austria (Mag. iur. 1989; Dr. iur. 1991); since 2001 Assistant Professor at the Institute of Public Law and Political Science at the University of Graz; teaching at the University of Graz, at the Graz University of Technology and at the University of Applied Sciences Graz; numerous publications on constitutional and administrative law, particularly on environmental law; author of a textbook „environmental law“ („Umweltrecht im Überblick“); co-editor of the publication series „Studien zu Politik und Verwaltung“, Böhlau Verlag; co-organizer of the environmental law forum Graz („Grazer Umweltrechtsforum“); member of the Sustainability Board of the University of Graz; member of the Working Group „ClimateChangeLaw“ of the Climate Change Centre Austria (CCCA) and the Climate and Air Quality Commission of the Austrian Academy of Sciences (ÖAW KKL).